MINUSCULES..nº2

Le petit journal d'information de la classe maternelle de l'école Saint-Dominique. Février 2017

LE PRIX LITTERAIRE LIRELIRE

Des enseignants et des parents ont choisi 5 livres récents pour chaque classe .En fin d'année scolaire, nous ferons une fête des livres avec les écoles de Coubon, Solignac et Laussonne. Il v aura des animations et des ateliers comme l'an dernier quand nous avions une journée artistique. voterons pour élire le livre de l'année. notre classe lisons Dans nous régulièrement nos livres et après les vacances de Février nous pourrons les apporter chez nous pour les lire en famille.



ANNIVERSAIRES

En janvier et Février, nous avons fêté les anniversaires de Juliette, Vassili, Colin, Soan et Constance.



CLASSE DE MER



Les élèves de CP-CE et CM vont partir en classe de mer du 13 au 17 mars à Sausset Les Pins dans les Bouches- du - Rhône près de Marseille. Ils vont découvrir les animaux qui vivent dans l'eau salée de la mer, les bateaux et les pêcheurs .Ils vont dormir 4 nuits dans un centre d'accueil comme celui de Saint-Front. Ils feront le voyage en car .Les adultes qui les accompagneront sont Eric, le maitre des CM, Christine, la maitresse des CP et CE, Isabelle, Marie et notre Gisèle.

NAISSANCE

Eliot est maintenant un grand frère. Il a une petite sœur qui s'appelle Tilia.



Le nombre mystère : 198 ? Réponse à la page 2

SKI AUX ESTABLES

Quant il y a de la neige, plusieurs classes de l'école et du collège vont faire du ski à la station des Estables. Notre classe y est allée 3 fois. Qui a dit ? :

« Au début, j'avais peur. A La fin c'était mieux, j'arrivais bien à glisser. »

« Mon tonton travaille à la station de ski, il conduit la dameuse qui trace les pistes mais on ne l'a pas vu. »

« Avec la maitresse, on est allé jusqu'au pied du Mézenc. »

« Pendant que nous étions au ski, les petits faisaient de la luge devant la maison forestière et à la fin on buvait du Cacao et on mangeait une madeleine »

UNE STAGIAIRE DANS NOTRE CLASSE.

Romane a passé 3 semaines dans notre classe de maternelle .Romane est une lycéenne qui faisait un stage. Elle voulait comprendre comment les maitresses et les aides maternelles s'occupent des petits enfants .Elle a aussi travaillé au self avec Colette et à la cantine avec Christelle et Isabelle pour apprendre à servir les repas et faire le ménage.

Romane est arrivé le premier jour du nouvel aménagement de la cantine des primaires et de la garderie. Elle a fini son stage le jour de la grande tempète de neige du 19 janvier . Avec elle nous avons fait un grand château en peinture et collage et aussi des têtes de roi et de reine .







LE REPAS BLANC



Monsieur Maurin nous a demandé de proposer un repas à thème. C'était difficile parce qu'au début nous ne disions que ce que nous aimerions manger et ça faisait un menu trop long. Puis nous avons proposé: le repas blanc. Et voici ce que les cuisiniers de Meymac nous ont préparé: Tartine de Kiri sur céleri râpé et lamelles de pomme, Blanc de poulet sauce Coco et riz, Flan vanille, meringue et crème Chantilly. C'était très bon!

Nous avons fait des affiches pour annoncer ce repas. Nous avons fait la mise en place des entrées et des desserts au self avec Colette. Nous avons aussi mis la table comme au restaurant pour la cantine : sets de table et serviettes pliées dans les verres.

Le prochain repas à thème sera proposé par les CP et CE et nous fera voyager dans un pays frontalier...

Le nombre mystère :198

C'est le nombre de pizza vendues lors de l'opération Pizza du vendredi 2 février .